
Betreff
Schaffung von Fahrradstellplatzen vor dem Pestalozzi Gymnasium

Antrag zum Themengebiet Verkehr
Ich fordere, einige Parkplatze vor dem Gebaude des Pestalozzi-Gymnasiums in
Stellplatze fur Fahrrader umzuwandeln, um so der erhéhten Nachfrage nach
solchen gerecht zu werden, sowie die Sicherheit im Verkehr zu erhöhen.
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